


	Vous êtes à un clic près d’atteindre la paix d’esprit financière

Le Centre d’Éducation de Desjardins Assurances vous offre gratuitement des cours en ligne qui vous aideront à atteindre la tranquillité financière. Apprenez-en davantage sur :

· L’ABC de l’investissement
· Le budget
· La gestion des dettes
· Les programmes gouvernementaux de prestations de retraite
· Comment convertir son épargne en revenu de retraite

En plus, vous pouvez assistez à ces cours à l'endroit et au moment qui vous conviennent le mieux!

Inscrivez-vous aux webinaires au dsf.ca/participant dès maintenant!

Inscrivez-vous en quelques clics!

1. Rendez-vous sur le site Web sécurisé de l’Épargne-retraite collective à dsf.ca/participant et cliquez sur le bouton Commencer.

2. Connectez-vous à votre compte. C’est votre première visite ou vous avez oublié votre code d’utilisateur ou votre mot de passe? Voir les directives ci-dessous.
 
3. Allez à Centre du mieux-être > Centre d’éducation > Webinaires offerts. Pour vous inscrire, vous n’avez qu’à cliquer sur la date qui vous convient. Vous recevrez automatiquement un courriel qui confirme votre inscription et qui vous donnera tous les détails.

Il s’agit de votre première visite?

1. Allez à dsf.ca/participant. Dans l’image, sous Accédez à votre compte, cliquez sur le bouton vert Commencer. Vous atteindrez la page de connexion et d’inscription du site sécurisé.

2. Sous la section Inscription, cliquez sur le bouton S’inscrire et suivez les instructions. Vous aurez besoin du numéro de votre groupe (GXXXXXX) et de votre numéro de participant ou d’employé pour créer votre code d’utilisateur et votre mot de passe.

3. Vous arriverez ensuite sur la page de connexion et d’inscription. Vous pourrez alors vous connecter à votre compte en inscrivant sous la section Connexion le code d’utilisateur et le mot de passe que vous aurez créés.

Vous avez oublié votre code d’utilisateur ou votre mot de passe?

1. Rendez-vous sur le site sécurisé via dsf.ca/participant, cliquez sur le bouton vert Commencer pour ouvrir la page de connexion et d’inscription au site. 

2. Vous trouverez toutes les indications nécessaires pour retrouver ou recréer votre mot de passe et votre code d’utilisateur en quelques clics. 

Pour de plus amples renseignements, un tutoriel est aussi accessible sur le site.

	You’re just clicks away from achieving financial peace of mind

The Desjardins Insurance Education Centre provides free online courses to help you achieve financial peace of mind. Learn more about:

· The ABCs of investing
· Budgeting: tips and tricks
· Debt management
· Government pension benefit programs
· Converting your savings into retirement income

And you can attend these courses wherever and whenever it’s most convenient for you! 

Sign up for a webinar at dfs.ca/participant today!


Sign up in a few clicks!

1. Go to the secure group retirement savings website via dfs.ca/participant. In the image, click the green Go button.

2. Log in to your account. It’s your first time on the site or you forgot your user ID or password? Watch the tutorials below.
3. Go to Wellness centre > Education centre > Available webinars. To register, simply select a date. You will automatically receive a confirmation email with all the details.

First time on the site?

1. Go to dfs.ca/participant. In the image, click the green Go button under Log on to your account. You’ll be redirected to the Log on and Register page for the secure site.

2. Under the Register section, click the Register button and follow the instructions. You’ll need your group number (GXXXXXX) and your participant or employee number to create your User ID and your password.

3. You’ll be automatically redirected to the Log on and Register page where you can access your account under Log on, using the User ID and password that you just created.

Forgot your user ID or password?

1. Go to the secure site via dfs.ca/participant and click the green Go button. 

2. On the Log on/Register page, you’ll have all the information you need to find or recreate them in just a few clicks. 

For more information, a tutorial is also available on the site



